

Afirman que libertad de Lula renovará fuerza del pueblo brasileño



Brasília, 7 nov (RHC) La presidenta del Partido de los Trabajadores, Gleisi Hoffmann aseguró este jueves que la libertad del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, en prisión política desde abril de 2018, renovará la fuerza del pueblo brasileño.

'Lula está con la conciencia de los justos y con la certeza de que, tarde o temprano, siempre se hace justicia (...) La libertad de Lula dará aún más fuerza al pueblo y también muchos más desafíos a la militancia', afirmó Hoffmann.

Las declaraciones de la dirigente partidista ocurrieron tras visitar este jueves al exdirigente obrero junto a Paulo Okamoto, titular del Instituto Lula, y João Paulo Rodrigues, coordinador del Movimiento de los Trabajadores Sin Tierra.

La triple visita tuvo lugar en la misma jornada en que el Supremo Tribunal Federal -SFT-, determinó que la prisión solo puede ejecutarse tras agotarse todos los recursos legales, tesis que puede propiciar la libertad del exmetalúrgico.

La decisión se adoptó por seis votos a cinco y el de desempate lo dio al final de la audiencia el presidente de la STF, Antonio Dias Toffoli, quien afirmó que la Constitución federal no prevé que alguien sea considerado culpable hasta que no 'haya transitado en juzgado la sentencia condenatoria'.

Tal resultado podría beneficiar al exmandatario, apresado bajo la aplicación de esta modalidad que contradice el artículo 57 de la Constitución, el cual estipula la inocencia de los inculpados hasta tanto no se dicte firme sentencia en su contra.

'Lula dejó claro que lo primero que hará cuando salga de aquí (sede de la Policía Federal de la sureña ciudad de Curitiba) será un gran discurso a la nación para pensar en el futuro del país, de América Latina y en la lucha contra el neoliberalismo que está destruyendo el país', dijo Rodrigues.

Okamoto, por su parte, comentó que, sea cual sea el resultado en el Supremo, la movilización continuará ininterrumpidamente. 'Esperamos que el STF juzgue la cuestión de la segunda instancia que necesita tener el derecho de ser juzgado decentemente. Si no sucede ahora, seguiremos firmes y fuertes en la lucha por la libertad', remarcó.

Hoffmann precisó que más allá del fallo de la corte superior 'seguiremos luchando por la anulación de la demanda contra Lula y la condena de (exjuez) Sérgio Moro por jugar un papel tan indecente de dejar a un inocente en la cárcel y ayudar a elegir a un presidente (Jair Bolsonaro) que está acabando con Brasil'. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206999-afirman-que-libertad-de-lula-renovara-fuerza-del-pueblo-brasileño>



Radio Habana Cuba